



50年目のスタート

学校長 村越 新

4月8日、扇小学校50年目がスタートしました。
始業式で私は、次の話をしました。



令和6年度が始まりました。

今年は、扇小学校**50周年**。とっても素敵な年です。

50年目の扇小学校が、素敵な一年になるために、皆さんに、**4つのお願い**をします。

1つ目、**張りきって 楽しく 勉強しましょう**。「張り切って」とは、「自分から」ということです。人に言われてやることではありません。

2つ目、**がんばって 負けずに 勉強しましょう**。「負けずに」とは、「最後までやりきる」ということです。途中であきらめません。

3つ目、**肩組んで なかよく 勉強しましょう**。「友達と一緒に」生活していきます。だから、この扇小学校では、いじめは絶対にゆるしません。

そして、**4**つ目。今話したお願いは、50年間歌われている、扇小学校の校歌に、しっかりと刻まれています。今年は、**校歌を心を込めて歌ってください**。

ここ、ふるさと扇小学校で、素敵な一年を、みんなで作っていきましょう。

児童代表の六年生は、「最高学年としてがんばること」を、**三つ宣言**してくれました。一つ目は周りを見て**二分前行動**をすること。二つ目は、どんな人にも、心のこもった**あいさつ**をすること。三つ目は、下の学年を**支える**こと。

最高学年としての自覚を持ち、下の学年が困っていたらすぐに助けたいとも語ってくれました。

新しい担任、新しい教職員と共に、この佳節、素晴らしいスタートになったと感じました。



リーダーの張り切り

4月11日、本年度第一回の委員会活動がありました。扇小学校50年目の委員会活動です。50周年の年のリーダー、サブリーダーの張り切った姿にとっても感動しました。

児童会活動の中心となる**計画委員会**では、自己紹介で、次のような言葉を聞くことができました。

「扇小学校を**引っばって**行きたい」

「50周年なので、もっと**いい学校に**したい」

「委員会**一丸**となって、もっといい学校にしたい」

「前の六年生のようなチームワークで、**協調的な学校に**したい」

「積極的に活動して、**楽しい学校に**したい」

「学校の**リーダーとしての自覚**を持ち、学校を支えたい」

この日、扇小学校第50代の児童会長が決まりました。副会長2人(六年と五年)も決まりました。

どの委員会でも委員長や副委員長にたくさんの子が立候補して、活動意欲を見せてくれました。50年目のリーダーたちは、きっと「張り切って楽しく」活動してくれることでしょう。大いに期待したいです。



一年生を迎える会



4月12日に一年生を迎える会を行いました。各学年から、一年生に向けて、次のようなメッセージがありました。

青い名札の2年生	仲良くしてね
赤い名札の3年生	学校は楽しいよ
黄色名札の4年生	勉強がんばろうね
オレンジ名札の5年生	一緒に遊ぼう
緑名札の6年生	何でも聞いてね

六年生代表の子は「扇小学校には800人以上の仲間がいます。それにたくさんの楽しい授業が待ってます。運動会では協力して勝利を目指します。音楽会では何度も練習して心をつにします。(中略) みんなで協力して、楽しい扇小学校にしましょう」と、一年生に向けて話しました。

一年生代表の子は最後に「今日はお祝いをしてくれて、ありがとうございます。六年間、扇小学校でがんばります」と、笑顔で堂々と話してくれました。